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      Аннотация

    
        
          Работа проводилась на базе ВШМиСО ФГАОУ ВО СПбПУ. Был
проведен конкурентный анализ, показывающий преимущества среди
конкурентов, а также сильные и слабые стороны PR-деятельности. Он
проводился методами коммуникационного аудита, контент-анализа, SWOTанализа. Также применялся метод онлайн-анкетирования.На основании проведенного исследования был сделан вывод о
необходимости разработки PR-мероприятия, направленного на продвижение
образовательной услуги с целью повышения популярности среди целевой
аудитории. Для реализации данной цели были определены сроки, задачи и
инструменты реализации, а также рассчитан бюджет PR-мероприятия.
        

        
          The work was carried out at the base of the SPbPolyTechU. A competitive
analysis was conducted showing competitive advantages as well as strengths and
weaknesses of PR activities. It was conducted by means of communication audit,
content analysis, SWOT analysis. The online questionnaire method was also used.
The study concluded that there is a need to develop a PR event aimed at
promoting educational service in order to increase popularity among the target
audience. In order to achieve this goal, time frames, tasks and implementation tools
were defined, and the budget of the PR-event was calculated.
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    Статистика использования
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                Количество обращений: 37
                

                За последние 30 дней: 0
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